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MINUTA DA ATA DA NONAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS PROFª 6 
CINOBELINA ELVAS 7 

               Às quatorze horas e trinta minutos do dia doze de novembro do ano de dois mil e vinte, na Cidade de Bom 8 
Jesus (PI), através de videoconferência, atendendo a Resolução Nº 015/2020 – CONSUN, sob a presidência do Diretor, 9 
Professor Doutor Stélio Bezerra Pinheiro de Lima, realizou-se a Nonagésima Primeira Reunião Ordinária do Conselho de 10 
Campus. Manifestaram sua presença os (as) Conselheiros (as): Angela Camila Orbem Menegatti, Antônio Augusto 11 
Nascimento Machado Júnior, Antônio Carlos Ferraz Filho, Antonio Ferreira Lima Filho, Bernadete Maria Coelho Freitas, 12 
Cácio Luiz Boechat, Everaldo Moreira da Silva, Francisco Rodolfo Júnior, Francisco Wderson Araujo de Sousa, Fernando 13 
Muratori Costa, Larissa de Oliveira Fontes, Luciana Barboza Silva, Luis Ricardo Romero Arauco, Manoel Lopes da Silva 14 
Filho, Márcio da Silva Costa, Marcus Vinicius Beserra dos Santos, Maria do Socorro Pereira da Silva, Paulo Rodrigo 15 
Ramos Xavier Pereira, Rodolfo Molinário de Souza, Ronie Silva Juvanhol, Silvokleio da Costa Silva, Tiago Dias da Silva 16 
Neto, Viviany Lúcia Fernandes dos Santos e Wagner Costa Lima.  Com a palavra, o Senhor Presidente deu início à 17 
sessão. EXPEDIENTE: foi colocada em votação a ata da Nonagésima Reunião Ordinária, enviada, antecipadamente, a 18 
todos/as os/as Conselheiros/as e foi aprovada por unanimidade, registrando-se a correção acerca de espaço excedente, 19 
na linha 37 da referida ata, observado pelo Cons. Silvokleio da Costa Silva. ORDEM DO DIA: Processo Nº 20 
23111.002605/2020-53; Assunto: Solicita Prorrogação de Afastamento; Interessada: Profª Ma. Camila Arrivabene 21 
Neves; Relator: Cons. Silvokleio da Costa Silva. Retirado de pauta, a pedido do relator, por constatar ausência de 22 
documentos necessários. Processo Nº 23111.020499/2020-72; Assunto: Solicita Afastamento para cursar Mestrado; 23 
Interessada: Profª Aline Mendes Medeiros; Relatora: Consª. Larissa de Oliveira Fontes. Com a palavra, a relatora 24 
apresentou a relação de documentos constantes e conforme sua análise, todos estavam em consonância com as normas 25 
vigentes, apresentando seu Parecer: favorável. Quanto à data de início do afastamento, o Senhor Presidente 26 
acrescentou que, por equívoco, não acrescentara ao processo o Termo de Reconhecimento da interessada em que esta 27 
solicitava o afastamento por 01 (um) ano, a partir de 01/12/2020, asseverando que o referido documento seria apensado 28 
ao processo. Decisão: aprovado, por unanimidade, o parecer da relatora, considerando a data de início do afastamento a 29 
que fora solicitada pela interessada em Termo de Reconhecimento supramencionado.  Plano de Desenvolvimento -  30 
PDU/CPCE -  2020-2022; Interessada: Direção do Campus; Relator: Rodolfo Molinário de Souza. Com a palavra, o 31 
Senhor Presidente fez saber que o referido documento houvera sido elaborado por uma comissão formada por docentes, 32 
técnico administrativo e discente e, ainda, que já houvera sido aprovado pela Diretoria de Governança-PROPLAN, 33 
através de Memorando Eletrônico nº 100/2020 - DGOV/PROPLAN, de 19 de outubro do corrente ano, que 34 

informava que o documento elaborado atendia à padronizac ̧ão estabelecida pela DGov, solicitando  que o mesmo 35 
fosse aprovado/homologado pelo Conselho do Campus, com a devida autorização para publicar na página da Proplan-36 
UFPI. Fazendo uso da palavra, o relator procedeu à leitura do documento solicitando auxílio para esclarecer-lhe algumas 37 
dúvidas acerca de informações das quais não tinha conhecimento. Após detalhada leitura de todo o documento, feitas as 38 
correções pertinentes, o texto do documento foi aprovado e considerado apropriado para publicação. Parecer: favorável. 39 
Decisão: aprovado por unanimidade. Por fim, o Senhor Presidente parabenizou à comissão pela qualidade do 40 
documento apresentado e agradeceu à precisão da relatoria que em prazo tão exíguo, apresentou acurado relato. E 41 
assim, agradecendo a presença de todos, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão e, para constar, eu, Gracia 42 
Maria Núñez N. Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente ata que, depois de lida e achada 43 
conforme, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros presentes. Bom Jesus, 25 de novembro de 44 
2020. 45 
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